

「カッブ」も設置し、人気を集めた。

## 多彩な展示、ステージ

### 「玉高祭」開幕 あすは体育祭

玉野高校で8日、文化祭と体育祭を合わせた「玉高祭」が3日間の日程で開幕した。高校生ならではの感性ある。

初日は各教室に、2

年生のクラス、部活動、委員会などの単位で、恐竜の骨格模型や書、生け花の展示、茶席といつた多彩なコーナーが設けられた。

2年2組（36人）は、児童小説「不思議の国」のアリス」の世界を2教室を使って表現し

た。トランプや紙の造花で教室を飾り付け、花で教室を飾り付け、

生の4クラスによるス

ペターゴルフのコーナーを開設。来場した生徒は、新聞紙を巻いてピンクに塗ったクラブでボールを打ち、メルヘンチックな雰囲気の中でゲームを楽しんだ。廃材を使ったアートラクション「コーキー」

2年2組が設けたペターゴルフを楽しむ生徒

2年2組の森愛智さん（16）は「交代でコ一ヒーカップを回したり、客を呼び込んだりと、クラスで協力した」、豊田桃子さん（16）は「準備を通じてクラスメート同士のコミュニケーションが増え、これまで以上に仲良くなれた」と話した。

体育館では、ダンス、筝曲、バトンなど部活動ごとのステージ発表があり、大きな歓声と拍手が響いた。屋外には、お好み焼き、ドーナツといった3年生による模擬店が並び、盛況だった。

